

À Ploudalmézeau, les effectifs de nouveau en hausse chez les aînés de Kan Ar Mor à Portsall



Au premier rang, de gauche à droite, le bureau avec Marie-Claire Guisiou, Éliane Le Guen, Marie-Françoise Arzel, Marie-Thérèse Perrot, Simone Perhirin, Marie-Françoise Forest, Marie-France Luart et Odile Cadalen. Debout, Maryse Kerjean, Alexis Saliou et David Carrega, maire de Ploudalmézeau, jeudi 15 janvier 2026, au Belvédère, à Portsall.

À Ploudalmézeau, le club des aînés Kan Ar Mor de Portsall a tenu son assemblée générale jeudi 15 janvier 2026, au Belvédère à Portsall, sous la présidence de Marie-France Luart, en présence d'Alexis Saliou, vice-président du secteur Mouez Ar Mor de Générations Mouvement ; du maire de Ploudalmézeau, David Carrega, et de son adjointe aux associations, Maryse Kerjean. Une trentaine de membres étaient présents. Les effectifs du club sont en hausse pour la deuxième année consécutive, avec 60 adhérents à ce jour contre 53 début 2025.